
 
 

PUBLIC 

 

Compte rendu de la réunion du caucus préparatoire de la Ville de Gatineau tenue par téléconférence à 13 h 30, 

le mardi 21 avril 2020 à laquelle sont présents, monsieur le maire Maxime Pedneaud-Jobin, mesdames et 

messieurs les conseillers-ères, Audrey Bureau, Gilles Chagnon, Mike Duggan, Maude Marquis-Bissonnette, 

Jocelyn Blondin, Isabelle N. Miron, Louise Boudrias, Cédric Tessier, Renée Amyot, Nathalie Lemieux, 

Myriam Nadeau, Gilles Carpentier, Daniel Champagne, Pierre Lanthier, Jean-François LeBlanc, Jean Lessard, 

Marc Carrière et Martin Lajeunesse sous la présidence de monsieur le conseiller Daniel Champagne. 

 

Sont également présents, messieurs et mesdames Marie Hélène Lajoie, directrice générale, Luc Bard, directeur 

général adjoint, Yess Gacem, directeur général adjoint, Andrée Loyer, directrice exécutive, 

Me Geneviève Leduc, greffière ainsi que Luc Beaudoin, Mathieu Bélanger, Marc Chicoine, 

Geneviève D’Amour, Me Marlène Painchaud, Marc Phaneuf et Mario St-Pierre. 
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13 h 30 - Discussions sur les items inscrits à l’ordre du jour du conseil municipal du 

21 avril 2020. 

 

Monsieur le maire fait un état de situation relativement à la COVID-19. Il espère que 

tout le monde garde le moral. Il rappelle que la Ville de Gatineau s’en tire assez bien 

compte tenu des circonstances et il faut rester discipliné. Nous avons offert de l’aide 

au CISSS de l’Outaouais et aux organismes communautaires pour faire face à la 

situation en cours. Nous sommes mobilisés pour aider nos entreprises. Monsieur le 

maire remercie le conseil municipal ainsi que l’ensemble des employés de la Ville 

pour leur résilience et leur adaptation aux nouvelles façons de faire. 

 

6.3 Projet numéro 120380-->CE - Règlement numéro 864-2020 concernant la 

division du territoire de la ville de Gatineau en 19 districts électoraux 

 

Monsieur le conseiller Mike Duggan indique que la numérotation des districts 

électoraux aurait pu être différente relativement au nouveau district. Ce district porte 

le numéro 5 et monsieur Duggan croit qu’il devrait plutôt porter le numéro 4. 

 

9.3  Projet numéro 120237 - Demande à la CPTAQ - Aliéner et utiliser un lot à 

une fin autre que l'agriculture - 441, chemin Cook (lot 3 970 653) - District 

électoral d'Aylmer - Audrey Bureau (recommandation défavorable du CCA) 

 

Monsieur le conseiller Mike Duggan mentionne qu’il s’agit d’étalement urbain et ce 

genre de demande devrait toujours être refusé par le conseil municipal. 

 

Madame la conseillère Audrey Bureau indique qu’elle demandera le vote à la séance 

du conseil municipal. 

 

9.8 Projet numéro 120190 – PIIA – Construire les réseaux viaire et actif des 

phases 8D, 9, 10 et 11 du projet Connaught – Rues Nancy-Elliott et 

Joe-Gorman – District électoral de Deschênes – Mike Duggan 

 

Madame la conseillère Audrey Bureau demande s’il est possible de faire autre chose 

qu’une piste bidirectionnelle. Elle propose qu’il y ait plutôt une piste unidirectionnelle 

de chaque côté de la rue. Monsieur Mathieu Bélanger lui répond.   

 

10.1 Projet numéro 120377-->CE – Modification au financement de différents 

projets de réaménagement de pars inclus dans le plan d’investissement 

communautaire 

 

Madame Louise Boudrias demande des éclaircissements pour le manque à gagner dans 

la résolution. Monsieur Mario St-Pierre lui répond. 
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SERVICE DU GREFFE 

 

À la section du Service du greffe, monsieur Mathieu Bélanger explique les 

recommandations pour les items 20.1 à 20.17. Il mentionne notamment que les impacts 

d’une suspension pour les items 20.3 à 20.17 sont faibles. 

 

20.4 Projet numéro 120303 – Arrêté ministériel numéro 2020-008 – Mesure 

d’exception – Remplacement de la tenue d’assemblée publique par une 

consultation écrite – 71-71, rue Principale 

 

Madame la conseillère Audrey Bureau propose que ce dossier bénéficie des mesures 

d’exceptions prévues par le décret. Pour ce projet, il y a déjà eu une consultation 

publique pour un PPCMOI et personne ne s’est opposé à l’époque. Nous avons le 

consensus de la population et ce projet permettra la relance économique si le projet est 

complété rapidement. Monsieur Cédric Tessier appuie la proposition de 

madame Bureau. 

 

Madame la conseillère Maude Marquis-Bissonnette demande à madame bureau s’il 

existe une lettre d’appui à ce projet de la part de l’association de quartier ou de 

l’association du patrimoine. 

 

Cette proposition est acceptée à l’unanimité par les membres du conseil municipal. 

 

20.9 Projet numéro 120308 – Arrêté ministériel numéro 2020-008 – Mesure 

d’exception – Remplacement de la tenue d’une assemblée publique par une 

consultation écrite – Plateau George 

 

Monsieur le conseiller Marc Carrière propose que ce dossier bénéficie des mesures 

d’exceptions prévues par le décret. Il explique le projet et l’importance qu’il continue 

à avancer. Monsieur Cédric Tessier appuie la proposition de monsieur Carrière. 

 

Cette proposition est acceptée à l’unanimité par les membres du conseil municipal. 

 

27.1 Projet numéro 120282 – Contribution financière au fonds d’urgence de 

Centraide Outaouais dans le contexte de la COVID-19 

 

Monsieur le conseiller Jean Lessard est d’accord, mais il mentionne qu’il ne faut pas 

oublier les autres organismes.  

 

Madame la conseillère Renée Amyot explique l’importance de Centraide dans la 

communauté. 

 

Monsieur le conseiller Daniel Champagne souligne que les membres du conseil 

municipal n’ont pas pu tenir le « Déjeuner des élus » dans le cadre de la campagne 

Centraide, mais que conseillers donneront 21 500$ à Centraide à même leur budget 

discrétionnaire. 

 

28.2 Projet numéro 120382-->CE – Financement et protocole d’entente pour 

l’édition 2020 du marché public au par Central – District électoral du Plateau 

– Maude Marquis-Bissonnette 

 

Madame la conseillère Maude Marquis-Bissonnette mentionne qu’il y aura un 

protocole d’entente d’une année avec la Ville pour la tenue de ce marché. Elle décrit 

ce marché. 

 

Madame la conseillère Audrey Bureau donne son appui à ce marché. 

 

Quelques échanges portent sur le financement de ce marché et des marchés publics 

dans la ville. Les fonds sont pris dans le surplus alors que d’autres conseillers ont de 

beaux projets.  

 

Fin du caucus préparatoire public à 14 h 50. 

 
_____________________ 

Me Geneviève Leduc 

Greffière 

Service du greffe 


